

自分からきたえよう 頭・心・体

おだか



南相馬市 小高区4小学校

学校便り

第 8 号

2020.10.1

交通安全教室

9月16日（水）に全国交通安全運動にさきがけ交通安全教室を実施しました。模擬道路を使って、低学年は歩行訓練、中・高学年は自転車教室を実施しました。

子どもたちの様子を見てみると、少し緊張しているように感じました。自転車の運転では、発進や左右の確認について指導を受ける場面が多く見られました。普段何気なく歩いたり、自転車に乗ったりしている道路にも決められたルールがあり、きちんと守らなくてはいけないということを改めて認識したと思います。

外部講師として小高駐在所駐在員、交通指導員の方々にも指導をお願いしました。子どもたち一人一人に丁寧にアドバイスを下さり、大変参考になりました。また、交通教室の前には自転車の整備点検も行っていただきました。空気圧が低かったり、ブレーキの利きが甘かったりと、指摘を受けた自転車も多かったようです。早目の修理をお願いいたします。

「みんながね ルール守れば ほら笑顔」今年度の県の交通安全のスローガンです。ルールを守り安全な歩行、安全な自転車運転を心がけていただければと思います。



ふれあい活動

小高区4小学校では地域の方々とのつながりを深めることや地域について学ぶ機会を設けることをねらいとして、社会福祉協議会と老人会のご協力を得て「ふれあい活動」を実施しています。昨年度は主に清掃を通してのふれあいでしたが、今年度は学習とのつながりを主として、各学年が1回ずつ実施することとしました。最初に6年生が「4校の歴史」ということで、各校の卒業生から学校生活や学習、遊びの様子などのお話をお伺いしました。ゲームもテレビもない時代のことであり、大変興味深く話を聞いている6年生の様子が大変印象的でした。

10月には4年生が「消防団について」、11月は1年生が「昔の遊び」ということでお話を伺ったり、いっしょに遊んだりする予定です。



<サツマイモの収穫>

林勝典様の畑をお借りして3年生がサツマイモの収穫をしました。例年ですと苗植えから草むしりまで行うのですが、今年度は感染症での休校などがあり、収穫のみとなりました。しかし、楽しそうに芋掘りをしている子どもたちの様子を見ると、収穫の喜びを味わうことの大切さを実感させられました。ありがとうございました。